

9 DE MAYO DE 2023 - **NOTA DE PRENSA**

## LA REGATISTA ESPAÑOLA SILVIA MAS LUCHA POR UNA PLAZA EN LA MÍTICA BOL D'OR MIRABAUD

**Ginebra, 9 de mayo de 2023 – La deportista española Silvia Mas, campeona del mundo en la clase 470 de vela, rivaliza con la suiza Anja von Allmen, en la élite de la clase ILCA 6, y la británica Eilidh McIntyre, campeona olímpica de 470, para entrar en la regata Bol d'Or Mirabaud, la competición de vela más importante del mundo en aguas cerradas, cuya próxima edición se celebrará entre el 9 y el 11 de junio en el lago Lemán. Esta aventura refleja plenamente los valores de la pasión, del emprendimiento y del espíritu de trabajo en equipo que el Grupo Mirabaud defiende.**

Las tres deportistas forman parte de la 3ª temporada de la miniserie inmersiva *The Sailing Squad* en la que, junto a la entrenadora ganadora de dos medallas olímpicas Shirley Robertson, han de convivir y trabajar en equipo con vistas a participar en la regata. Sin conocer el lago Lemán ni el barco en el que competirán ¿Serán capaces de quedar seleccionadas? *The Sailing Squad* Temporada 3 es una aventura llena de sorpresas que podremos descubrir en tres episodios del 5 al 15 de junio

Mirabaud anuncia el lanzamiento de la 3ª temporada de la miniserie náutica *The Sailing Squad* en la que las tres jóvenes navegantes y su entrenadora deberán convivir y navegar con vistas a lograr participar en la mítica regata Bol d'Or Mirabaud (BOM). En esta edición, *The Sailing Squad* contará también con el experimentadísimo Christian Wahl y su mítico D35, ganador de la BOM en 2022.

Tras el éxito de las dos primeras ediciones de la miniserie inmersiva ([Temporada 1](#) y [Temporada 2](#)), los colaboradores originales -Hublot, Forward Wip y la Société Nautique de Genève- y Mirabaud se muestran encantados con la ampliación del elenco de patrocinadores de la iniciativa, que suma en esta 3ª edición el apoyo de Verbier Tourisme y del Hotel InterContinental Ginebra.

Concebida como miniserie rodada antes y durante la regata Bol d'Or Mirabaud, *The Sailing Squad* nació en 2021 con varios objetivos: celebrar el regreso de la BOM tras un año de ausencia debido a la pandemia; dar visibilidad a la mayor regata del mundo en aguas cerradas; y permitir a jóvenes promesas del mundo náutico participar en esta importante regata bajo la atenta mirada de un entrenador deportivo de renombre internacional.

La 3ª temporada se regirá en parte por principios análogos: las participantes y su entrenadora, Shirley Robertson, serán seguidas por un equipo de cámaras en una aventura inmersiva de varios episodios que se emitirá en canales digitales. Pero esta edición incluye importantes novedades: Mas, Von Allmen, McIntyre y su entrenadora subirán a la localidad alpina de Verbier, donde serán recibidas por Christian Wahl y su equipo Double You Team, que colaborarán con las regatistas en unas jornadas altamente competitivas. Wahl y Robertson decidirán quién podrá participar en la regata.

Entrenadora durante las dos primeras temporadas de *The Sailing Squad*, la regatista Shirley Robertson fue la primera mujer británica en ganar dos medallas de oro olímpicas consecutivas (2000 y 2004) en las clases Europa e Yngling. La actual presentadora de TV, muy conocida por los británicos, también es una entrenadora deportiva muy solicitada.

Por su parte, y conocido como el «mago del lago» por sus ocho victorias en la Bol d'Or Mirabaud, incluida la de 2022, Christian Wahl es un excelente estratega náutico y uno de los expertos indiscutibles en la modalidad de catamarán Décision 35 (D35). Con más de 30 participaciones en la Bol d'Or Mirabaud y 15 podios, conoce cada rincón y cada viento del lago Lemán. A esto suma una importante trayectoria como alto ejecutivo ya que Wahl dirige varias compañías, entre ellas la empresa familiar fundada hace más de 110 años por sus bisabuelos bj office & coffee.

### ***The Sailing Squad* 2023: de nuevo, un equipo exclusivamente femenino**

La 3ª temporada de *The Sailing Squad* reúne a tres jóvenes regatistas prometedoras que ya han participado en competiciones internacionales y tienen clasificación mundial:

- Silvia Mas, 26 años, España. Campeona del mundo de 470 en 2021 y plata en 2018. Participó en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.
- Anja von Allmen, 20 años, Suiza. En la élite de la clase ILCA 6, se prepara actualmente para los Juegos Olímpicos de 2024.
- Eilidh McIntyre, 29 años, Reino Unido. Campeona olímpica de 470 en los Juegos Olímpicos de 2020.

Como en el caso del Grupo Mirabaud, el éxito de la miniserie *The Sailing Squad* se basa en la transmisión de conocimientos y la mutua confianza entre las distintas partes. Como expone Nicolas Mirabaud, socio gestor de Mirabaud & Cie, "Al crear este concepto, queríamos ofrecer a los jóvenes regatistas con talento un desafío náutico original y un entrenamiento excepcional con vistas a su participación en la Bol d'Or Mirabaud, regata de la que somos patrocinadores desde hace más de 15 años. Se trata de una aventura humana y deportiva inspirada en los valores de la pasión por lo que se hace, el emprendimiento y el espíritu de trabajo en equipo. Para esta 3ª edición de *The Sailing Squad*, la colaboración con Christian Wahl, el regatista con más títulos de la BOM, parecía algo natural. Además de conocer a la perfección el lago Lemán, gracias a su posición como director del Centro de Entrenamiento de Regatas durante siete años sabe cómo implicar a los jóvenes para conducirlos hacia su mejor rendimiento".

Por su parte, Shirley Robertson nos da sus impresiones desde su papel como entrenadora en la miniserie inmersiva: "Cada edición es un reto porque estas jóvenes regatistas son muy buenas en sus propias disciplinas y aquí tienen que aprender a navegar en equipo, en un lago con vientos caprichosos y contra el vigente campeón de la regata. Es un desafío apasionante, tanto humano como en lo referente a la navegación. Esta experiencia se basa en el intercambio de conocimientos y técnicas de navegación, y en la búsqueda de soluciones comunes, pero también brinda momentos de alegría, pasión compartida, risas y una gran motivación para alcanzar el éxito juntos. Confío en mis atletas, ya que poseen mucho talento y capacidades complementarias con las que serán capaces de contribuir a generar una potente energía".

Tras su correspondiente avance, los tres episodios de la tercera temporada del Sailing Squad se emitirán en junio de 2023:

- **Avance:** 2 de junio
- **Episodio 1:** 5 de junio
- **Episodio 2:** 7 de junio
- **Episodio 3:** 15 de junio

### **Christian Wahl y Double You Team - Ganadores de la Bol d'Or Mirabaud 2022**

El proyecto Double You Team celebra este año su décimo aniversario. Su objetivo inicial era construir un equipo totalmente profesional, apasionado y ambicioso e integrar en él a jóvenes talentos de la vela del lago Lemán. De 2013 a 2019, Double You Team participó en todas las etapas del Campeonato D35.

El equipo es cien por cien suizo desde 2019 y ha subido a bordo a una selección de jóvenes talentos del Centro de Entrenamiento de Regatas. Liderado por Christian Wahl, Double You Team se ha convertido en el equipo más joven en competir en D35 en la Bol d'Or Mirabaud. En 2022, Wahl ofreció la primera BOM a los jóvenes y, al mismo tiempo, se convirtió en el poseedor del mayor número de victorias, 8 hasta la fecha.

De cara a 2023, con 25 participaciones sucesivas a sus espaldas en la BOM (desde 1997), Christian Wahl hace honor a su fama de hombre de retos y se embarca junto a su equipo en un nuevo desafío, la 3ª temporada de *The Sailing Squad*. ¡Una edición sin precedentes que se celebrará el día de su cumpleaños!

## Regata Bol d'Or Mirabaud

Bol d'Or Mirabaud es la regata más importante del mundo en aguas cerradas. Iniciada en 1939, alberga cada año embarcaciones monocasco y multicasco en el lago Lemán. Más de 500 embarcaciones se enfrentan en un recorrido teórico de ida y vuelta de 123 kilómetros (66,5 millas náuticas) entre Ginebra y Le Bouveret.

La Bol d'Or Mirabaud 2023 se celebrará del 9 al 11 de junio. La regata entraña muchas dificultades: el gran número de barcos en la salida, los vientos caprichosos de las montañas en alternancia con periodos sin viento o, en raras ocasiones, fuertes tormentas. A esto se suma la larga duración de la prueba, que empieza por la mañana temprano y suele terminar ya caída la noche.

La primera mujer ganadora de la Bol d'Or fue Riquette Thévand, en 1944. Hubo que esperar hasta 2010 para volver a presenciar la victoria de una mujer, Dona Bertarelli.

Para alentar a las mujeres a introducirse en el mundo de la náutica, Mirabaud vuelve a patrocinar a un equipo exclusivamente femenino en su tercera edición de Sailing Squad. El grupo financiero también se ha comprometido a apoyar a Anaëlle Pattush, la navegante suiza más joven que planea cruzar el Atlántico en solitario en 2023.

## Grupo Mirabaud

El Grupo Mirabaud fue fundado en Ginebra en 1819. Con el paso del tiempo y la fuerza de sus cuatro principios fundamentales - Independencia, Convicción, Responsabilidad y Pasión - se ha consolidado como un grupo internacional que ofrece a sus clientes servicios financieros y de asesoramiento a medida en diversas áreas de actividad: Wealth Management (gestión patrimonial, asesoramiento en inversiones y servicios para gestores independientes), Asset Management (gestión institucional, gestión y distribución de fondos) así como en servicios Corporate Finance altamente especializados (equity research, asesoramiento financiero, mercados de capitales y ejecución).

Mirabaud apuesta decididamente por la responsabilidad y la sostenibilidad, algo que se ve reflejado en las relaciones con sus clientes, sus empleados y el conjunto de la sociedad. Signatario de los Principios de Inversión Responsable de Naciones Unidas (PRI) desde 2010, Mirabaud ostenta la máxima calificación en este ámbito gracias a su modelo de gobernanza y su estrategia global comprometida.

El grupo cuenta con 700 empleados y oficinas en Suiza (Ginebra, Basilea y Zúrich), Europa (Londres, Luxemburgo, París, Madrid, Barcelona, Valencia, Sevilla y Milán) y el resto del mundo (Montreal, Dubái, Abu Dabi, Montevideo y São Paulo).

Para más información: [www.mirabaud.com](http://www.mirabaud.com)

## Hublot

Hublot es una relojería suiza fundada en 1980, con sede en Nyon. Para su primer reloj, esta empresa fundamentalmente disruptiva combinó el oro con una correa de caucho en una caja con un diseño inspirado en el ojo de buey de un barco (hublot, en francés). Así nació el Arte de la Fusión, mezclando tradición, innovación, artesanía, universos y talentos. Se convirtió en la firma estética y técnica de la marca.

Esta identidad se reforzó en 2005 con la creación del Big Bang, que hizo gala de un savoir-faire inigualable desde el punto de vista de las complicaciones, los movimientos de manufactura y el uso de materiales de última generación. En este modelo el carbono, el titanio, la cerámica y el zafiro han alcanzado unos niveles de tecnificación sin precedentes.

Este enfoque innovador y de relojería de alta calidad se resume en la filosofía «Se El Primero, Distinto y Único». Poco a poco, otras colecciones con un diseño rompedor han ido cobrando vida: Classic Fusion, Spirit of Big Bang, Square Bang y Manufacture Pieces. Todas ellas se sustentan en el profundo conocimiento técnico de los materiales que tanto aprecia Hublot (Magic Gold, cerámicas de vivos colores, zafiro) y en los movimientos patentados por la marca (cronógrafo Unico, Meca-10 y grandes movimientos como el Tourbillon, la Repetición de Minutos Catedral y los movimientos consagrados a las Manufacture Pieces como el MP-11).

El universo de Hublot cristaliza en asociaciones fructíferas, que incluyen el fútbol. «Hublot Loves Football» se ha convertido en el himno de los eventos deportivos más importantes del mundo (FIFA World Cup™, Premier League, UEFA Champions League, UEFA EURO™) y a través de sus embajadores. Este amor por el fútbol se extiende al mundo del arte, el diseño, la música, el deporte, la gastronomía y la navegación. Por último, la implicación de Hublot en proyectos medioambientales conjuntos con SORAI y Polar Pod refleja su preocupación por los temas de actualidad. Casi 130 boutiques de todo el mundo comparten el fervor y los valores de Hublot, junto con la web de comercio electrónico **Hublot.com**

## Forward WIP

Desde su creación en 2015, Forward WIP se ha hecho un nombre en el mundo del foiling en el agua, la nueva disciplina convertida en reina que ha revolucionado la vela de competición y amateur. Volar sobre el agua a más de 60 km/h ofrece nuevas sensaciones y un rendimiento cada vez mayor. La necesidad de protección a esas velocidades es obvia, ya que las caídas pueden provocar traumatismos graves.

La empresa Forward WIP, con sede en Suiza, se ha convertido en el líder indiscutible en equipos de protección para deportes acuáticos en todas las disciplinas (Class America, Sail GP, Kite foil, Wing foil...). Nuestra reputación se ha forjado gracias a la calidad y pertinencia de nuestros productos ¡Utilizados por una larga lista de atletas profesionales!

Estar a la cabeza requiere un cuestionamiento constante. Nuestro equipo de ingenieros, pilotos y probadores reúne las competencias y la pasión necesarias para desarrollar los productos del futuro.

Nuestro cometido es ofrecer una protección óptima tanto a profesionales como a amateurs, liberando su mente para que superen sus límites y puedan progresar y optimizar su rendimiento.

**[www.forward-wip.com/fr/wip](http://www.forward-wip.com/fr/wip)**

## La Société Nautique de Genève

Fundada en 1872, la Société Nautique de Genève (SNG) se dedica a la promoción y el desarrollo de los deportes acuáticos. Se trata del mayor club deportivo de Suiza y cuenta actualmente con más de 4200 socios repartidos en cuatro secciones: Hélice, Remo, Vela ligera y Cercle de la Voile. La SNG es el único club europeo que ha ganado dos veces la Copa América. En 2024 volverá a estar representada con los colores del Alinghi Red Bull Racing.

El Cercle de la Voile (CVSNG) está a cargo de la organización del Bol d'Or Mirabaud, la mayor regata del mundo disputada en un lago. Fundado en 1939, el BOM reúne cada año a más de 500 participantes en un recorrido ida y vuelta de Ginebra a Bouveret a lo largo de 123 km.

Para mayor información visite: [www.nautique.ch](http://www.nautique.ch)

## Verbier

El espacio Verbier-Val de Bagnes-La Tzoumaz ofrece más de 300 km<sup>2</sup> de diversión y aventura a sus visitantes gracias a sus seis enclaves con encantos diversos y variados. Verbier la cosmopolita, Le Châble la accesible, Haut Val de Bagnes la agreste, Bruson la auténtica, Vollèges la discreta o La Tzoumaz la familiar, ¡cada una dispone de su propio campamento base para disfrutar de una inmersión total en la tierra de Bagnes!

Aquí, el esquí en todas sus formas encuentra un marco perfecto con los 4 Valles, el espacio esquiable más grande de Suiza y una multitud de pendientes y picos míticos para ascender y descender. En los dos últimos años, Verbier ha sido elegida «World's Best Ski Resort» en reconocimiento a la calidad del trabajo realizado. El ciclismo y el senderismo no se quedan atrás, con un interminable terreno de juego abierto a todas las opciones.

Destino animado y vibrante, su corazón late al ritmo de los eventos que jalonan el calendario a lo largo del año. ¡Un concentrado de sensaciones y emociones fuertes en el corazón del Valais! La diversidad de sus visitantes responde a la inmensidad y variedad del espacio por descubrir. Tanto deportistas madrugadores como festeros trasnochadores, en busca de sensaciones extremas o de placeres sencillos, hipsters punteros o apasionados por el terruño, en el candelero o de perfil más discreto, en Verbier los contrastes florecen para formar un ramillete único. ¡Así es Verbier!

Para mayor información visite: [www.verbier.ch](http://www.verbier.ch)

## Hotel InterContinental Genève

El Hotel InterContinental Genève fue construido en 1963 e inaugurado el 31 de enero de 1964. Calificado como uno de los hoteles de 5 estrellas más prestigiosos del mundo, es un lugar ideal para estancias de negocios y de ocio. Situado en un oasis de calma y vegetación, el hotel se encuentra en el centro de las organizaciones internacionales. Está situado a tres minutos a pie del Palacio de las Naciones y del Centro Internacional de Convenciones de Ginebra (CICG), o a diez minutos en transporte público de la Rue du Rhône, meca de las principales marcas de lujo del mundo. El hotel ofrece unas vistas incomparables del lago Lemán, el Mont Blanc, los Alpes y los Alpes del Jura. Las 18 plantas del edificio de arquitectura contemporánea incluyen 16 salas de reuniones y eventos, el restaurante Woods, los bares Les Nations y Le Fumoir con su salón de puros, el nuevo Cinq Mondes Spa, un gimnasio abierto las 24 horas y 333 habitaciones decoradas con gusto, incluidas 49 elegantes suites diseñadas por Tony Chi.

## Contactos para prensa

Carmen Martos  
T. +34 91 522 10 08  
M. +34 607 60 89 55  
carmen.martos@grayling.com

Grayling España  
Pº de la Castellana 8, 5º izda.  
28046 Madrid  
España

Adrian Elliot  
T. +34 91 522 10 08  
M. +34 607 96 49 08  
adrian.elliott@grayling.com

Grayling España  
Pº de la Castellana 8, 5º izda.  
28046 Madrid  
España

Victoria Camargo  
T. +34 91 522 10 08  
M. +34 661 80 14 97

Grayling España  
Pº de la Castellana 8, 5º izda.  
28046 Madrid,  
España

Lydia Albrecht  
T. +41 58 816 27 79  
F. +41 58 816 33 90  
lydia.albrecht@mirabaud.com

MIRABAUD & Cie SA  
Boulevard Georges-Favon 29  
1204 Ginebra  
Suiza